

151/E XXVII. GP

Entschließung

des Nationalrates vom 25. März 2021

betreffend Selbsttests als Berufsgruppentest und Zutrittstest anerkennen

Der Bundesminister für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz wird aufgefordert, zu prüfen inwiefern Antigen-Tests zur Eigenanwendung bei Anwendung vor Ort als Berufsgruppentests und als Zutrittstests geeignet sind. Dabei sollen die Erkenntnisse über die Öffnungsschritte in der Modelregion Vorarlberg, das wissenschaftlich begleitet wird, berücksichtigt werden.

